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В статье обосновывается необходимость совершенствования организационно-правовых вопросов исполнения наказаний 
в отношении осужденных с расстройством половой идентификации (трансгендеров, транссексуалов и проч.), как одного из на-
правлений развития уголовно-исполнительного права. С учетом изучения проблем правового регулирования и правопримени-
тельной деятельности в отношении осужденных с расстройством половой идентификации, положений международных актов и 
зарубежного опыта в этой области формулируется ряд рекомендаций по совершенствованию уголовно-исполнительного и ино-
го законодательства России.
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Th e article justifi es the need for the improvement of organizational and legal issues of sentence enforcement in respect of convicts 
suff ering from a gender identity disorder (transgender, transsexual people, etc.) as one of the penal law development areas. Th e authors 
bring forward a number of recommendations for the improvement of penal and other laws of Russia taking into account studies of the 
legal regulation and law enforcement in respect of convicts suff ering from a gender identity disorder, international provisions and foreign 
experience in this sphere.
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